



Un équipage UHSI témoin d'un accident de la route...

MA Nancy-Maxéville

Le 24 mars 2023

Aujourd'hui vers 12h00, un équipage de l'UHSI de retour d'un transfert vers la maison d'arrêt de Strasbourg, alors qu'ils circulent sur l'autoroute sont témoins d'un accident de la voie publique. Sans perdre une seconde l'équipe organise la sécurisation de la zone en balisant à l'aide du véhicule et de ses avertisseurs lumineux, dans le même temps la cheffe d'escorte demande l'assistance des forces de l'ordre.

Cet accident qui par chance n'a pas fait de victime aurait pu occasionner un suraccident sans l'intervention rapide et efficace de nos collègues de l'UHSI qui sont restés jusqu'à l'arrivée des forces de l'ordre.

Suite à cette intervention, il est à déplorer que nos véhicules ne sont que très peu visibles (un seul gyrophare goutte d'eau).

Le bureau local **UFAP UNSA Justice** demande que les véhicules soient équipés de rampes magnétiques démontables et de feux clignotants bleu discrets sur l'arrière du véhicule. À défaut mettre à disposition dans les véhicules des dispositifs de signalisation lumineux.

Le bureau local **UFAP UNSA Justice** de Nancy tient à féliciter ces agents qui ont porté assistance à une personne en difficulté et sûrement évité un accident plus grave.

L'**UFAP UNSA Justice** de Nancy demande que ces agents soient récompensés pour leur sang-froid et leur efficacité.

Suite à cet incident **l'UFAP UNSA Justice** exige que les formations au geste de premiers secours soient remises au goût du jour, en effet de nombreux agents ne sont plus recyclés PSC1.

L'**UFAP UNSA Justice** demande que les agents ESP soient formés dans les plus brefs délais au module SIPS (Secourisme en Intervention pour les Personnels de Surveillance).

Le secrétaire local, Hervé VENET